

RAYUELA

Vaya jornada la de ayer: se salvó un patrimonio y se hundió una belleza.

La Jornada

MIÉRCOLES 24 DE DICIEMBRE DE 2008

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE ■ DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER ■



7502228134003

Mañana, descanso obligatorio, no se publicará *La Jornada*

Se suicida en NY operador francés de Bernard Madoff

■ Era cofundador del fondo Acces International y había perdido mil 400 millones de dólares

■ Rene-Thierry Magon fue hallado muerto en su oficina de Manhattan

AFP ■ 16

El alcoholímetro se mantendrá el 25 de diciembre y el 1° de enero

■ Continuará el operativo de detección en puntos fijos e itinerantes del DF

■ En siete días de aplicación se ha detenido a 670 conductores

MIRNA SERVÍN VEGA ■ 34

Inhabilitan a juez español que negó a dos lesbianas adoptar a su hija

ARMANDO G. TEJEDA, CORRESPONSAL ■ 37

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ 4
BAJO LA LUPA • ALFREDO JALIFE-RAHME 12
MÉXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA 18

opinión

LUIS LINARES ZAPATA	13
ARNOLDO KRAUS	13
IRMA ERÉNDIRA SANDOVAL	14
JOSÉ STEINSLEGER	14
ALEJANDRO NADAL	22
JAVIER ARANDA LUNA	4a
CARLOS MONTEMAYOR	6a

PATRIMONIO CULTURAL



Trabajadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia clausuraron ayer simbólicamente los trabajos del proyecto multimedia denominado *Resplandor Teotihuacano* que, aseguraron, afectan visual y arquitectónicamente las pirámides del Sol y de la Luna. En su jornada de protesta investigadores y académicos de ese instituto pugnaron porque sea revocada toda autorización, así como el retiro inmediato de las instalaciones que fueron colocadas en los grandes monumentos. También dijeron que el plan emprendido por el gobierno mexiquense y la Sectur pone en peligro toda la zona. ■ Foto José Antonio López

■ Da marcha atrás en la colocación de luminarias para un espectáculo

Suspende el INAH obras en pirámides de Teotihuacán

- Se compromete a retirar taquetes y láminas que incrustó en los basamentos
- Especialistas comenzarán a restaurar las estructuras y recubrir los orificios
- La segunda semana de enero el gobierno mexiquense replanteará el proyecto